



## 全学年遠足(校外学習)に行ってきました

5月9日～17日の期間に全学年の遠足を実施しました。

今年は、バスの貸し切り代金の高騰もあり、全学年公共交通機関を使って徒歩での遠足としました。あやの台小学校から隅田駅までも距離があり、普段、車での移動が多い子ども達にとっては、かなりハードな行程だったと思います。晴れの日や雨の日、暑い日や寒い日、学年によって条件が異なる中でしたが、どの学年もよく歩きました。

子どもたちは校外での活動で、はじめて見るもの、聞くこと、体験することに目を輝かせていました。また、友達と一緒に楽しくお弁当の時間を過ごしました。お弁当の準備ありがとうございました。

各学年で校外学習の学びを振り返り、今後の学習に生かしていきます。



4年生 5月16日(木)【青洲の里・名手本陣】



遠足までに華岡青洲のことを調べ、遠足当日を迎えました。案内していただいた方にも「よく調べているね」とほめていただきました。

お弁当後遊んだ公園には、普段使ったことのない遊具があり、渋滞ができるほど大人気でした。名手本陣では、手作りのキーホルダーをもらいました。

5年生 5月13日(月)【妙中パイル織物工場】

5年生では社会科で産業の学習があるので、高野口の地域産業のパイル織物の学習をしてきました。工場の実際の様子を見ることで、規模の大きさを感じる事ができました。パイルは電車のシートなどにも使われていて、身近なものが見られている様子を見ることができました。



5年生では社会科で産業の学習があるので、高野口の地域産業のパイル織物の学習をしてきました。工場の実際の様子を見ることで、規模の大きさを感じる事ができました。パイルは電車のシートなどにも使われていて、身近なものが見られている様子を見ることができました。

1、2年生 5月10日(金)【五條中央公園】

とてもいい天気の中、初めての電車での遠足。暑い中汗だくになりながら公園に到着。すぐに遊具で元気に遊びました。大きなトランポリンは大人気でした。お弁当で元気を取り戻し、学校まで頑張って歩きました。



3年生 5月17日(金)【橋本消防署・図書館】

消防署では、消防車や救急車の仕組みを教えてください、施設では、指令室や仮眠室など普段見られない場所も見学させていただきました。図書館でも、新たな発見がたくさんありました。



6年生 5月9日(木)【紀伊風土記の丘】



歴史の学習として、紀伊風土記の丘で古墳見学や埴輪づくりをしてきました。古墳内の石積みものすごさや埴輪づくりの難しさを体験しました。

資料館では、出土した埴輪のパーツを組み立てる体験コーナーもありました。機械が無い時代に作られた古墳。昔の人のすごさを感じました。

※校外学習の様子は、ホームページ(HP)にもアップしておりますので、そちらもご覧ください。また、「彩の雲」カラー版もHPに掲載しております。日々、学校の様子もHPにアップしておりますので、そちらもご覧ください。

## 《運動会スローガン》 力を合わせて 全力で楽しもう

6月1日（土）に実施予定の運動会に向け、4年生以上の各学級で今年のスローガンを考え、それを代表委員会に持ち寄って、検討し、今年のスローガンを決定しました。そして、全校練習の初めに、児童長から全校児童に伝えました。

5月13日から練習がスタートし、このスローガンを意識しながら練習を積み重ねています。6月1日の本番には、児童一人一人が達成感を感じることができ運動会にしてくれることを期待しています。

昨年は、季節外れの台風の接近で延期となりました。ただ天気だけはどうすることもできません。今年は、そのようなことが無いようにと願うばかりです。

また、最近の天気は寒暖差が激しく、今年は年度当初から体調を崩す児童・教職員もかなりいました。運動会本番万全の体調で迎えられるよう、ご家庭でも体調管理よろしくをお願いします。

かなり蒸し暑くなることも予想されますので、お子様に多めのお茶等をご準備いただき、ご観覧の皆様も、熱中症対策をしていただきますようお願いいたします。

〈5, 6年生練習の様子〉



### ■ 運動会の観覧について

○演技の観覧については、5月15日に配布しております、「運動会について」をお読みいただき、観覧の皆様が気持ちよく、そして子どもが演技に集中できるよう、ご協力いただきますようお願いいたします。

○体育館は、休憩場所として開放しますので、体育館や体育館北側の階段からの観覧は、お控えいただきますよう重ねてお願いいたします。

○学校敷地内は禁煙です。併せて、ごみの持ち帰りにもご協力をお願いします。

### 《環境整備作業》

5月11日（土）運動会に向けての環境整備作業を実施しました。暑い中でしたが、皆様のご協力で、運動場・築山・ひまわり畑・農園・教室など、大変きれいになりました。たくさん子ども達も参加してくれて、終了後のジュースも足りるのか心配になるほどでした。作業場所の人数割りがアンバランスになり申し訳ありませんでした。今後も学校のために、子どものためにご協力よろしくをお願いいたします。

## あやの台小学校 PTA

4月27日（土）の授業参観、PTA 総会、学級懇談会には多数ご出席いただきありがとうございます。今年度最初の参観では、新しい担任のもとで、新しいクラスメイトとともに熱心に学習に取り組んでいる姿を見ていただけたと思います。総会では、令和5年度の会務報告・決算報告、監査報告と令和6年度の役員、事業計画案・予算案について審議していただき承認を得ました。来年度のPTA本部役員の選出方法や学級委員の選出人数など、今年度の活動の様子を見ながら、改定案を示させていただきますので、よろしくお願いいたします。

また、学級懇談会では、担任からの今年度の学級経営について説明を聞いていただき、担任が子どもたちにどのような力をつけていきたいかイメージしていただけたのではないのでしょうか。充分に伝わらなかった部分については、学校長をはじめ教職員にお問い合わせください。

総会でも申し上げましたが、今年度も「子どもたちのために」をキーワードに、共に手を携え、明るく朗らかにあやの台小学校PTAの活動を進めていきたいと考えます。全教職員に加え、全保護者、地域の皆様で、あやの台小学校全児童を見守り、育てていただければと思います。何とぞ、ご理解・ご支援をよろしくお願い申し上げます。